

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.846

Precio: 70 céntimos

CEUTA, JUEVES 13 DE SEPTIEMBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-99

DIMITIÓ MARSHALL

Secretario de Defensa norteamericano

SERA SUSTITUIDO POR ROBERT A. LOVETT

Washington, 12. (Urgente).—El secretario norteamericano de Defensa, George C. Marshall, ha presentado hoy la dimisión, anuncia la Casa Blanca.

Marshall basa su renuncia en "razones personales que no son de salud", y la presenta un año y un día después de haber sido nombrado secretario de Defensa por el presidente Truman.

Al despedirse del personal de Prensa del Pentágono, Marshall señaló que, cuando se hizo cargo de la Secretaría, decidió permanecer al frente de la misma hasta el 30 de ju-

(Pasa a la página 6.)

«ATAQUE DE EXTERMINIO», desencadenan los aliados en Corea

LA INFANTERIA DE MARINA COMBATE CUERPO A CUERPO

455 vehículos rojos destruidos por la aviación norteamericana

Tokio, 12.—Las fuerzas de las Naciones Unidas han desencadenado hoy miércoles otro "ataque de exterminio" en el sector central del frente coreano, mientras la Infantería de Marina, en el sector oriental, se lanzaba a un feroz combate, cuerpo a cuerpo, tras avanzar hacia el norte. Un despacho del sector centro-occidental dice que un número no determinado de batallones aliados de dirigieron hacia el norte partiendo de Kumhwa y tomaron dos colinas, pero que se vieron sometidos a fuerte fuego de mortero y artillería que comenzó a batir su flanco derecho.

Los oficiales aliados dicen que se observó que los comunistas se movían hacia el sur-este de sus posiciones, participando en la batalla en el instante más intenso, en donde el accidentado terreno fué regado con sangre, en una serie de movimientos de vaivén. Por lo menos, un tanque, modelo soviético, fué destruido.

El VIII Ejército ha revelado que la Infantería de Marina se había sumado a la "ofensi-

(Pasa a la página 6.)

CARTA ENCICLICA DE S. S. EL PAPA

HACE UN LLAMAMIENTO A TODOS LOS CRISTIANOS PARA QUE SE UNAN BAJO UNA SOLA BANDERA

Ciudad del Vaticano, 12. (Urgente).—Su Santidad el Papa Pío XI, ha hecho pública una carta enciclica con motivo del 1.500 aniversario de la celebración del Concilio de Calcedonia, en Asia Mayor. La nueva carta enciclica se titula "Sempiternus rex" (Rey eterno), palabras con las que el documento empieza. En ella, el Padre Santo hace un llama-

miento a todos los cristianos para que "se unan bajo una sola bandera", con el fin de luchar contra los enemigos que en muchos países amenazan con destruir o desarraigar todo lo que es divino y cristiano".

El Concilio de Calcedonia se reunió bajo la presidencia del Papa León I, en el año 451, con el fin de condenar las doctrinas del monohisismo y del netorianismo.—EFE.



Robert A. Lovett

HONDURAS RETIRA SU LEALTAD A INGLATERRA

Durante la fiesta nacional fué omitido el voto de confianza a la Corona inglesa

Belice (Honduras británicas), 12.—Inglaterra no ha obtenido hoy el tradicional voto de confianza que recibía la Corona de esta colonia.

Este año, la tradicional expresión de lealtad cursada a Su Majestad el rey a través del Consejo de Belice, en ocasión de esta fiesta nacional, ha brillado por su ausencia. Por el contrario, cinco mil personas se han manifestado bajo los auspicios del partido de Unión Popular antibritánico, desfilando ante el palacio del Gobierno, entonando el Himno a América y tremolando banderas de las Naciones Unidas de los Estados y de las Repúblicas.

(Pasa a la página 6.)

RUSIA

PROTESTA DEL

REARME DE Alemania Occidental

NOTA A FRANCIA

Londres, 12.—El Gobierno soviético ha hecho entrega al encargado de Negocios francés en Moscú, Jean Drion, de una nota de protesta contra Francia, en la que se considera contrario al espíritu del pacto franco-soviético el que Francia facilite armamento a la Alemania occidental.

La nota en cuestión repite las mismas manifestaciones hechas en las anteriores de diciembre de 1950 y enero de 1951.—EFE.

Mr. Griffiths ha sido reconocido en un hospital de Nueva York

Regresará el día 21 a Madrid

Nueva York, 12.—El embajador norteamericano en Madrid, Mr. Griffiths, ha manifestado a la United Press que su reconocimiento médico en el Memorial Hospital de esta ciudad, ha sido muy satisfactorio y que espera salir para la capital de España el próximo día 21.

Añadió que pasará el jueves y viernes próximos en Washington.—EFE.

LA ENTREVISTA ACHESON-SCHUMAN

Se espera la concesión a Alemania de su independencia completa

Washington, 12.—El secretario de Estado, Acheson, y el ministro francés de Asuntos Exteriores, Schuman, terminaron su entrevista a primera hora de la madrugada de hoy. Las conversaciones han allanado el camino para las reuniones plenarias de los "tres grandes", que empiezan hoy.

Se espera que esta entrevista de por resultado la concesión a Alemania de la independencia completa, prácticamente, y que fuerzas alemanas intervengan en el sistema defensivo europeo.

Se dice que Schuman trató del plan económico que lleva su nombre, en lo que afecta a Alemania y a otros países.—EFE.

RUSIA

REARMA

a la Alemania Oriental

«La zona occidental es una presa más golosa que Corea del Sur», dice «New York Times»

Nueva York, 12.—El «New York Times» publica hoy un editorial en el que dice que la Alemania oriental se está rearmando y que es urgente que la Alemania occidental haga lo necesario para contrarrestar este peligro.

Dice el editorialista que mientras la propaganda soviética ataca la labor de la conferencia de los "tres grandes" en Washington, "los rusos están ocupadísimos en rearmar su propia zona de Alemania. Las unidades de la llamada Policía del pueblo constituyen realmente el embrión de una fuerza que rápidamente puede quedar completada, alcanzan-

(Pasa a la página 6.)

Rincón de la ciudad

No hay duda que el energético lenguaje empleado ayer por nuestros ediles ha dado lugar a una de las sesiones más sustanciosas en la vida del presente Ayuntamiento.

Se han señalado, con un índice perfectamente definido, muchos de los defectos que impiden el normal desenvolvimiento de la población, y tocado problemas de extraordinaria importancia para la vida de la ciudad.

- a) Gestión Afianzada.
- b) Abastecimiento de la población.
- c) Construcciones y urbanizaciones.

Problemas cuya resolución depende exclusivamente de la ciudad y que hay que afrontar con la misma serenidad y entereza que lo hizo ayer la Permanente Municipal.

Porque de todos es sabido el malestar de la población con el dichoso arbitrio "ad-valorem", y de todos es sabido que el propio Ayuntamiento de Ceuta declaró que ese régimen era nefasto y que había que buscar otro medio de surtir de fondos al Municipio, un medio justo y equitativo, no el absurdo de un impuesto de consumo, con las complicaciones que devienen de su propia naturaleza.

Bien está que se tomen medidas para que el gestor se ajuste a su misión o se le defienda contra los abusos de los comerciantes desaprensivos, pero sin olvidar que la raíz del mal está en la misma condi-

ción y esencia del impuesto "ad-valorem", al fin y a la postre, un impuesto de consumo, hoy ya abolido por todas las modernas administraciones fiscales.

Sobre el abastecimiento de la población, el señor alcalde y el Municipio, conscientes de la responsabilidad moral que les afecta en este importante asunto, van a tomar las medidas necesarias para que Ceuta tenga su mercado abastecido de los alimentos imprescindibles, tales como carne, patatas y pescado. A tal respeto, sería interesantísimo que nuestro Ayuntamiento simplificase sus propios organismos encargados de esta materia, dejando amplio margen a la iniciativa privada y cuidando única y exclusivamente los precios, a fin de evitar abusos.

Por último, la Comisión Permanente atacó también a fondo el problema de la urbanización y construcción en la ciudad, y señaló como responsable de la pasividad actual al arquitecto del Municipio. Esto lo dijo el propio presidente de la Comisión de Obras, Sr. Sánchez Blanco, y no se equivoca. La prueba: cualquier calle de Ceuta, fachada de San Francisco, plaza de África y tantas otras.

El camino se ha abierto, y lo único que resta es que se siga por él, sin parar, porque la ciudad exige con urgencia las medidas anunciadas en la sesión de la Permanente.

F. ARDANAZ

NUESTRO PUERTO

Movimiento de buques en el puerto durante el día 11.

ENTRADA

"Rada de Ceuta", velero español, de Málaga, en lastre; "Veiguela", velero español, de Tánger, para aprovisionarse; "Rosa Mari", velero español, de Sevilla, con azúcar; "Federconsorzi", vapor italiano, de Termini, para aprovisionarse; "Darro", vapor español, de Melilla, con carga general; "Ciudad de Ceuta", vapor español, de Algeciras, con correo y carga general; "Plata", vapor español, de Valcarlos, para aprovisionarse; "Interpreter", vapor inglés, de Port Sudán, para aprovisionarse; "Castillo Mombeltrán", vapor español, de Barcelona, para aprovisionarse; "Ciudad de Algeciras", vapor español, de Algeciras,

con correo y carga general; "Anson Mills", vapor americano, para aprovisionarse.

SALIDA

"Cala Bonita", velero español, para Huelva, en lastre; "Cosme Soler", velero español, para Valencia, tomó petróleo; "José M.ª Costa", velero español, para Alicante, con carga; "Playa Pregonda", velero español, para Tánger, tomó petróleo; "Saxon", vapor americano, para Missisipi, tomó petróleo; "San Enrique", velero español, para Tánger, en lastre; "Ciudad de Algeciras", vapor español, para Algeciras, con correo y automóviles; "Trinitas", vapor italiano, para Boston, tomó petróleo; "Federconsorzi", vapor italiano,

El Ayuntamiento es responsable moral del abasto de la ciudad, dijo el señor Alcalde en la sesión de la Permanente de ayer



«LA ACTUACION DEL GESTOR PARA EL COBRO DEL ARBITRIO ES INTOLERABLE» AGREGO

«El arquitecto municipal es la remora que tiene la ciudad», añadió el Sr. Sanchez Blanco, presidente de la Comisión de Obras

ACUERDOS DE LA COMISION PERMANENTE

En la mañana de ayer celebró sesión la Comisión Permanente del ilustre Ayuntamiento de Ceuta, bajo la presidencia del Sr. alcalde, D. Vicente García Arrazola, asistiendo los tenientes de alcalde señores Sánchez Blanco, Cutilas, Catalán, Reyes y Puyoles, excusando su asistencia los señores Partida y Fernández Verdú, actuando de secretario e interventor los de la Corporación.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior, por el señor secretario, se da cuenta del orden del día. La Comisión tercera presenta informe desfavorable en escrito del Desvocal de los Ejércitos sobre contrata a nombre de don José Hormigo, de la peluquería instalada en dicho centro, que es aceptado por la Permanente. Presenta otro informe desfavorable en instancia de la casa comercial "Constantino Cosío, Hijo", sobre devolución de arbitrios. A tal respecto, el Sr. alcalde ordena se dé lectura al expediente que encabeza una petición de la citada casa, en la que manifiesta que no obstante haber acordado el Ayuntamiento que los vinos blancos de mesa, comúnmente denominados manchegos, tributarán el arbitrio de importación por el 7 por 100, el Sr. Gestor afianzado para el cobro del arbitrio de importación seguía cobrándolos por el módulo del 10 por 100. Se lee el informe de la Gestión afianzada, en la que manifiesta que el artículo importado, si bien era vino blanco de mesa, no era manchego, sino que procedía de Valencia. Análogo es el informe de la Comisión de Hacienda. Hace uso

de la palabra el Sr. alcalde para manifestar que el criterio del Ayuntamiento, interpretado no al tenor estricto de la palabra, sino por su contenido intencional era sujeta al 7 por 100 al vino blanco de mesa entendido en términos generales con arreglo a su graduación, sea cualquiera la provincia española de donde proviniera. Así lo acuerda la Permanente por unanimidad.

La Permanente acuerda seguidamente la devolución de arbitrios a D. Benito Lamorena, la baja de la Sra. viuda de Benarroch en el padrón de vitrinas y de D. Lorenzo Gil, sobre baja en el de toldos. Igual en concierto de arbitrios con Peromar, S. L.

La Comisión séptima da cuenta de un incidente ocurrido al conserje del Mercado con una vendedora que tiene concedido con carácter eventual un puesto en el mercado, acordándose sancionar a Eduarda Lopez con el cierre de su puesto por el tiempo en que ya ha sufrido tal cierre.

Secretaría da cuenta de la apertura de expediente para la adquisición de un vehículo con destino al servicio de la Corporación, acordándose la apertura de concurso, con pliego de condiciones que será anunciado previamente.

Igualmente da cuenta el señor secretario de haberse recibido comunicación del Tribunal Provincial Contencioso-Administrativo de Cádiz de haberse dictado sentencias en los recursos que el Ayuntamiento sostenía contra los Sres. Salas sobre indemnización y el que el extinto secretario del Ayuntamiento, D. Alfredo Meica, había interpuesto contra acuerdo sobre disminución de

la consignación para casa habitación. El primer recurso terminó con resultado favorable para la Corporación, habiendo apelado los Sres. Salas al Supremo, y en cuanto al segundo, el Tribunal Provincial ha acordado revocar providencia del Sr. alcalde en tanto en cuanto restringía la consignación consignada en presupuesto, disponiendo la sentencia se cumpliera lo que en el mismo se consignaba. La Comisión Permanente quedó enterada.

El Sr. secretario da lectura a una carta que envía al señor alcalde la casa Schoröder, quejándose del comportamiento del gestor afianzado para el cobro del arbitrio de importación y anunciando que entablará la correspondiente demanda de indemnización de daños y perjuicios por haberse puesto en duda la veracidad de los precios de sus mercancías, detención de las mismas y no entrega a su receptor que ha devuelto las letras de cambio emitidas para el cobro de la mercancía impagadas por tal motivo.

A raíz de esto manifiesta el señor alcalde que es intolerable la actitud del gestor afianzado en este y otros asuntos, y que el Ayuntamiento no está dispuesto a tolerar por más tiempo que se abuse del comercio y que así como está dispuesto a ayudar al gestor en la persecución de los actos de infracción de las ordenanzas y del arbitrio, no menos está dispuesto a que no se perjudique la entrada de mercancía en la ciudad. En consecuencia, propone el nombramiento de un funcionario municipal con carácter de interventor, y que la Junta de Va-

(Pasa a la página 5.)

Apolo - Cinema

Desde las 5

Procine Films presenta a

HEDY LAMARR en

EXTRAÑA MUJER

con George Sanders

Terraza Apolo

Desde las 9:30

HEDY LAMARR en

EXTRAÑA MUJER

con George Sanders

Cine ASTORIA

JADU

Hoy desde las 5.

Victorio de Sica y
Maria Denis en la gran producción

LOCA DE ALEGRIA

Terraza Astoria

JADU

Hoy desde las 9

Arturo y su BANDA

(PIRATAS DE LA TELEVISION)

por Richard Spinker

para Glasgow, tomó petróleo; "Veiguela", velero español, para Alicante, tomó petróleo; "Ciudad de Ceuta", vapor español, para Algeciras, con correo y carga general; "Interpreter", vapor inglés, para Londres, tomó petróleo; "Cala Murta", velero español, para Sevilla, en lastre; "Darro", vapor español, para Cádiz, con carga.

Colegio "SAN AGUSTIN"

Legalmente reconocido.

Dirigido por PP. Agustinos. Méndez Núñez, 3

PRIMERA ENSEÑANZA - BACHILLERATO

Matriculas: Primera enseñanza desde el 15 de agosto.

Enseñanza Media, desde el 1 de septiembre.

Las clases de Primera Enseñanza empezarán el día 2 de octubre.

Programas

TERRAZA

9:30 y 11:30

LOLA FLORES
Niño de Marchena
en la producción
«cañi»

Martingala

Bellas canciones y mucha risa

CERVANTES

— Temporada 51-52 —

DESDE LAS CINCO

CICOSA presenta

BRIGADA CRIMINAL

con José Suárez. Soledad Lence, Alfonso Estela

Una película española de «ganster» tan buena como la mejor presentada por Hollywood.

para Hoy

ESTADIO

9:30 y 11:30

Burt Lancaster,
Ivonne de Carlo en

EL ABRAZO de la MUERTE

¡Sensacional!

«Seleccionamos para ustedes las mejores películas»

DEPORTES

Ante el Ceuta - España DEL DOMINGO

¿OTRA VEZ EN LA MISMA POSTURA?

LA REGIONAL AMENAZA

Otra vez a la carga. Dijo Fray Luis de León, al comenzar sus clases: "Decíamos ayer...", y, sin ánimo de parangonarnos al ilustre santo, cabría comenzar este suelto con el recuerdo del año pasado que continuó días atrás en San Fernando sin solución de continuidad.

Contra aquellos que estiman que la verdad molesta; contra los que recurren a paliativos para encubrir derrotas; contra los que faltan a la realidad estricta, supervisándola a través de las gafas de su apasionamiento; contra todos, nuestra afirmación de que en la presente temporada, lo mismo que lo hicimos en la anterior, nuestra arma —la pluma— empleará la verdad, como carga explosiva.

El estreno no ha sido afortunado. Un 3 a 0 por muchas vueltas que se le den al asunto en un 3 a 0. Y aquí, en la actual temporada, se está jugando algo más que un sim-

ple partido de Liga o un puesto más arriba o más abajo de la clasificación. Porque esta temporada lo que el Ceuta se está jugando es su permanencia en la clasificación, o lo que es lo mismo, si en la próxima temporada existirá o no. Porque bajar a Regional es tanto como desaparecer de la vida deportiva nacional.

De forma que cada partido es un peldaño en la escalera que puede conducir al ser o al no ser.

Solución a este problema. Estudiar con frialdad la actuación del equipo ante cada encuentro y la de sus jugadores. Sin contemplaciones hacer desaparecer lo que deba desaparecer. Traer lo que se pueda remediar. Y la acción colaborar entusiastamente con el equipo en todas sus actuaciones, con plena conciencia de lo que se juega en esta temporada nuestro histórico y viejo club.

FELE.

El Atlético de Bilbao fué el segundo campeón que tuvo LA LIGA

De 18, ganó 12 partidos, empató 6 y no sufrió derrota alguna

Tras el Barcelona, primer vencedor que tuvo el torneo liguero, se adjudicó el título el Atlético vasco. Se preparó bien el cuadro norteño aquella temporada 1929-30. Sus adquisiciones fueron: Mr. Pentland, entrenador, y los jugadores Gorostiza, del Arenas —30.000 pesetas, todo incluido—, Bata, Chirri II, Iraragorri y Urquiza. Pese a ello, no ganó el campeonato regional, que se adjudicó el Deportivo Alavés.

El choque más interesante de la Liga de aquel año fué en Gal, entre el Unión de Irún y el Atlético, que terminó con empate a uno, jugándose únicamente 47 minutos. Inchausti expulsó a René Petit injustamente y los incidentes provocaron la suspensión. La Federación dió como válido el resultado, que proclamaba campeón al Atlético, el cual,

de los dieciocho partidos jugados, ganó doce, empató seis y no perdió ninguno, reuniendo 30 puntos.

Descendió aquel año el Atlético de Madrid y subió a Primera el Alavés.

Ante los Juegos Olímpicos del Mediterráneo

Madrid, 12.—La participación de España en los primeros Juegos Olímpicos del Mediterráneo será en pruebas de natación, polo acuático, tiro al blanco y baloncesto.

Los expedicionarios saldrán de Madrid el día 2 de octubre en avión, regresando a esta capital el 22 del mismo mes.

El grupo que se desplazará estará formado por unas treinta personas entre directivos y deportistas. La Federación de Tiro ha designado a los tiradores León, Palma, Taller y Modolell, campeones de España en distintas modalidades para asistir a dichos Juegos.

Al ser vencido por el Sabadell, el C. N. Caballa, queda eliminado de la fase final

En Madrid se jugó ayer el encuentro de polo acuático entre el C. N. Sabadell y el Club Natación Caballa, decisivo para el pase a la fase final de este torneo. Como se sabe, en el grupo en que milita nuestro representativo solo se clasifica un equipo.

Pese a su entusiasmo, el C. N. Caballa no pudo superar el mejor juego contrario, perdiendo por 11 goles a 2, lo que lleva al Sabadell a la referida fase final. Por los ceuties, marcó Serrais.

La actuación global del Club Natación Caballa está siendo elogiadísima, ya que logró victorias sobre Zaragoza y Palma, que le han clasificado subcampeones de su grupo.

AJEDREZ

EL CAMPEONATO DE ESPAÑA

Barcelona, 12. — Resultados tercera ronda: Lasa pide tablas a Molina y éste acepta, por tener una pieza menos; Rivera vence a Oiozabal; Mateo gana a Bailin; Vega hace tablas con F.F.J. Pérez y Saborido vence a Bardina; Mora vence a Mina; Jimeno hace tablas con Lladó y Carrera con Rego; Díaz vence a Llorens; Rosel hace tablas con Tejero y Fuentes y Hernández continúan su partida; Arrupe vence a Barranco; Terán hace tablas con Cherta.—ALFIL.

LA SEGUNDA JORNADA DE LIGA

El Ceuta recibe al España tangerino

Un gran choque en Las Corts ATLETICO-BARCELONA

Los partidos que se jugarán el próximo domingo, correspondientes a la segunda jornada de Liga, son los siguientes:

PRIMERA DIVISION
Valladolid-Coruña.
R. Sociedad-Valencia.
Gijón-At. Madrid.
Barcelona-At. Bilbao.
Zaragoza-Español.
Madrid-At. Tetuán.
Ceuta-Las Palmas.
Santander-Sevilla.

SEGUNDA DIVISION NORTE
Logroñes-Orensana.
Alavés-Torrelavega.
Caudal-Huesca.
Tarraçona-Sabadell.
Baracaldo-S. Andrés.
Lucense-Oviedo.
Ferrol-Osasuna.
Lérida-Badalona.

SUR
Salamanca-Baleares.
Hércules-Mestalla.
Granada-Atoyano.
Córdoba-Cartagena.
Murcia-Málaga.
Melilla-B. Linense.
Mallorca-Alicante.
Levante-P. Ultra.

TERCERA DIVISION
Betis-Alicante.
CEUTA-España.
Español-S. Fernando.
Malagueño-Jerez.
Algeciras-Utrera.
Cádiz-R. Granada.
Jaén-Larache.
Moghreb-Huelva.

LA PRIMERA JORNADA DE APUESTAS MUTUAS

Cuatro acertantes máximos a 85.874,85 pesetas, cada uno

Madrid, 19. — Resultados del escrutinio de Apuestas Mutuas Deportivas benéficas correspondientes a la primera jornada de Liga del día 9 de septiembre. Boletos vendidos: 418.363. Recaudación: 1.249.389 pesetas. De premios: 686.458.96 pesetas. Reparto de premios: 343.459.45 pesetas a repartir entre 4 máximos acertantes de 14 resultados (provisionalmente 85.874,85 pesetas, cada uno). 343.459.45 pesetas a repartir entre 213 más aproximados de 13 resultados Provisionalmente 1.612.65 pesetas cada uno. — ALFIL.

TOROS

Dos orejas para Rafaelito Sanchez Saco en Miranda de Ebro (novillada de Feria)

Miranda de Ebro, 12. — Novillada de Feria Seis de don Ignacio Sánchez y Sánchez, grandes y difíciles. Antonio Dos Santos, aplaudido primero ejecutó faena adornada y temerario. Media estocada. (Ovación, saludos) En el cuarto, manso, faena de aliño. pinchazo y remata el puntillero (silencio) Rafaelito Sánchez Saco, aplaudido en verónicas, faena variada y torera, ovaciones, música, Media en las agujas. Ovación, dos orejas vuelta al ruedo prendas y saludos. En su segundo, faena valiente rechazados naturales, molinetes, media estocada (gran ovación) Manuel Chacarte bien capa, faena breve y adornada. pinchazo y media. Ovación y oreja que rechaza el diestro. En el último faena temeraria. El toro es peligroso y manso, mata de tres pinchazos y media. Chacarta y Sánchez Saco son despedidos con grandes aplausos.

Glamorous triunfo de los hermanos Marin

Sanguesa (Navarra) 12. — Corrida de Feria. Cuatro toros de Cobaleda para Julian e Isidro Marin.

Julian Marin hace gran faena con pases de todas las marcas Gran estocada y descabello a la primera. (Enorme ovación dos)

(Pasa a la página quinta)

PARA DAR EN EL BLANCO...



FINO ALMINA

C. COSIO, HIJO

AVISO

El Dr. Santos suspende sus consultas durante un mes por vacaciones

LA CIENCIA Y LA GUERRA

En los momentos actuales, la investigación científica labora por el mejoramiento de diversos procedimientos mortíferos, a la cabeza de los cuales se encuentra la bomba atómica, y ya, en su segunda fase, la bomba de hidrógeno. Los norteamericanos, a los que hay que considerar como los primeros en este orden de cosas, van seguidos de cerca por ingleses y franceses, y ya, a mucha distancia, por los rusos. Se comenta con satisfacción a este respecto en los medios científicos anglosajones, que los investigadores rusos han fracasado hasta la fecha en sus experimentos atómicos, a pesar de los datos directos que obtuvieron a través de sus servicios de espionaje e información. Según informes extraoficiales, la U. R. S. provocó últimamente tres explosiones atómicas en "algún lugar" de Siberia, sin resultados prácticos, ya que la radioactividad, la expansión de la misma y la ola expansiva no se produjeron, con lo que por consecuencia no se obtuvieron los resultados apetecidos. Esto ha proporcionado cierta tranquilidad a los altos Estados Mayores del Mundo Occidental, que saben pueden contar con un poderosísimo elemento de combate, como es la bomba atómica, sin que los rusos la posean hasta la fecha. En cambio, los inves-

tigadores norteamericanos están luchando denodadamente por conseguir proyectiles atómicos para artillería, cohetes dirigidos por radio, con carga atómica, o inclusive se habla en los medios navales de Washington de un submarino accionado por energía atómica, de notable capacidad combativa. En cuanto a los tan cacareados estudios soviéticos sobre los rayos cósmicos, los científicos norteamericanos dicen que todo se reduce a una experiencia en tanto avanza da sobre el particular, sin que hasta el momento presente puedan considerarse tales experimentos como la consecuencia de nuevas armas de guerra. Se sabe, en cambio, que los rusos poseen un vasto Departamento militar dedicado a guerra química y bacteriológica, debido, en su mayor parte, a los estudios e investigaciones robadas a los alemanes al final de la Segunda Guerra Mundial. En "cierto lugar" de la Rusia Europea, los soviéticos poseen un vasto laboratorio dedicado íntegramente al estudio de bacterias y microbios, con vistas a su posible utilización en un próximo conflicto. En ciencia aviatoria, los países siguen luchando asimismo por la supremacía en el aire, y los cielos de Corea han servido recientemente para probar los últimos modelos de uno y otro bando.

La campaña de otoño

Londres ve venir el tratado de paz por separado con Alemania. San Francisco ha sido el preludio. Y pronto coronará la acción el canciller Adenauer

Londres al día (Servicio especial de nuestro periódico). Se ve venir en Londres, y no con gran placer por cierto: a San Francisco han ido a la fuerza y el próximo paso no será menos penoso ni humillante. De fuerza o de grado tendrán que firmar un tratado semejante con los alemanes.

La diplomacia americana, después de la conferencia de San Francisco, va a lanzar una gran campaña de otoño. El final de ella será integrado a la Alemania de Bonn, en la comunidad internacional.

La iniciativa, al menos aparentemente en esta cuestión, partirá del canciller alemán. Pero de hecho, es Norteamérica quien la ha propuesto: en Londres se han recibido, lo mismo que en París, numerosas sugerencias que en la Prensa se califican como de pian. Una de ellas es la reunión de una conferencia de Roma, entre los doce ministros de Asuntos Exteriores de los países del Pacto del Atlántico.

A esa conferencia cuatripartita, a la que asistirán los ministros americano, inglés y francés, se invitará, igualmente, al jefe del Gobierno de Bonn.

¿QUE SE LE PROPONDRA AL CANCELLER?

¿Qué se le propondrá al canciller? No están de acuerdo aun en el nombre del acuerdo futuro, los distintos coparticipes. —Un tratado de paz por se-

"EL FARO" en LONDRES

parado —dicen ciertas informaciones—, y otras replican: "Un tratado de seguridad".

Lo mismo en Londres, que en París se accedería con mucha dificultad a que el futuro convenio entre los gobiernos occidentales y Alemania recibiese el nombre de tratado de paz. Sin embargo, el tiempo es tiempo, y la presión americana es una cosa muy seria. Tenemos el antecedente de lo sucedido con el Japón y muy pronto surgirá la nueva realidad con la Alemania del Oeste.

Las dificultades son extraordinarias: está en primer caso la cuestión de las fronteras: ésta no podrá ser jamás re-suelta si no de acuerdo entre los cuatro ocupantes. La frontera del Oder Neise y la cuestión del Sarre continuarán siendo una pesadilla para los años inmediatos.

Están igualmente las complicaciones comerciales:

—Los alemanes, escribe el "Daily Express" recientemente— han realizado una formidable incursión en Europa; están expulsando los artículos británicos de los mercados continentales, y pronto se extenderá la lucha a los mercados del imperio. Los coches alemanes han cerrado el mercado suizo a los ingleses. Y en Inglaterra se venden juguetes germanos. En el primer período del año 1951 las exportaciones germanicas son diez veces mayores que las británicas.

Los ingleses se quejan de la ruptura de promesas alemanas. Especialmente con motivo del acero, ya que en Alemania se han producido este año más

de 90.000 toneladas por encima de la cifra prefijada.

SOBERANIA ALEMANA
Los alemanes, por su parte, pedirán la soberanía. Y los aliados están dispuestos a otorgarles la "soberanía relativa".

En Bonn está muy lejos de agradar semejante solución. Allí se pide la igualdad de derechos; se pide, igualmente, la revisión del estatuto de ocupación. Y no se crearán independientes y dueños de sus destinos, mientras los altos comisionados de hoy no sean reemplazados por simples embajadores.

Las dificultades son aun mayores: en el supuesto de que salgan las tropas aliadas seguirá Alemania ocupada por tropas rusas, en su porción oriental. Y quizá sea este el punto más débil de este país. So pretexto de los rusos se reservarán los aliados el derecho de intervención si se viese amenazado el régimen democrático en la Alemania Occidental.

Sin embargo, a medida que los meses pasan, disminuyen las dificultades. Y ha de llegar pronto el día en que Alemania recupere todos sus poderes soberanos: los primeros interesados serán los mismos americanos.

LOPEZ MAC MILLAN

CAPITULO DE SUCEOS

A LA TERCERA VEZ, AL FIN SE CASA

Florenca, 12.—El "reacio novio", que por dos veces dejó plantada a la novia al pie del altar, ha abandonado su actitud hoy, casándose por fin con la señorita Claudia Soalcó, bonita muchacha de 23 años, en la capilla de la cárcel de Florenca. Durante la ceremonia nadie parecía más sorprendido que el propio novio, hijo de una antigua familia romana, llamado Piromallo, y que se encuentra actualmente detenido en espera de ser juzgado por un delito de robo.—Efe. HALLAZGO DE 46 TREBOLES DE CUATRO HOJAS EN GEORGIA

Fast Pont (Georgia), 12.—Una muchacha de doce años de edad, llamada Linda, ha encontrado 46 tréboles de cuatro hojas, mientras jugaba en el jardín de su casa. También encontró cinco tréboles de seis hojas.—Efe. ROBAN VEINTE MILLONES DE FRANCO

París, 12.—En veinte millones de francos se ha estimado lo robado por tres suizos en las industrias del norte de Francia. La Policía ha abierto una investigación para poder localizarlos.—Efe. "DE CADA MIL PERSONAS, SEIS TIENEN UNA COSTILLA EXTRA"

Chicago, 12.—Muchas personas padecen de dolores en los hombros y en los brazos porque poseen una costilla más de las debidas, según manifestaciones hechas por un cirujano de Chicago. El Dr. Alarce Adson ha añadido que seis de cada mil pacientes que pasaron por sus manos tenían una costilla "extra" cerca del cuello. Dijo también que la existencia de estas llamadas costillas cervicales se había compro-

bado generalmente al someter a los rayos X a los pacientes que alegaban dolores y molestias motivados por causas distintas de la costilla. Estas costillas extras pueden ocasionar dolores al oprimir los nervios del cuello. El dolor puede suprimirse extirpando parte de la costilla, o bien seccionando varios músculos que mantienen a la misma en su sitio. Efe.

CORREDOR DE APUESTAS DESAPARECIDO

Nueva York, 12.—Hart Gross, un popular entusiasta de las carreras de caballos, y que se dedicaba a las apuestas con transacciones de veinte millones de dólares al año, ha desaparecido de la protección de la Policía esta mañana. El cuartel general de Nassau dió la alarma a la Central de Nueva York, y toda la Policía ha sido movilizada. No se cree que se trate de un rapto.—Efe.

"ANTE TODO HAY QUE SALVAR LOS FILETES"

Montreal, 12.—Un incendio se produjo esta mañana en una casa de vecindad al derramarse la grasa con que se cocinaba. La tarea de los bomberos, que acudieron rápidamente, se vio interrumpido por el ama de casa que gritaba: "No, todavía no. Ante todo hay que salvar los filetes". Y los bomberos así lo hicieron. Cubrieron la carne con unos lienzos y después comenzaron a arrojar agua con sus mangas. La señora dijo después que "la carne vale hoy más que nada".—Efe.

EXTRACCION DE COLUMNAS ROMANAS EN TARRAGONA

Tarragona, 12.—En el lugar conocido por "Punta del Milagro" han sido extraídos doce cargamentos de columnas romanas, de granito, que datan

del siglo segundo de la Era Cristiana.

Los trabajos de rescate se seguirán en este mismo lugar.

En las inmediaciones de donde fueron extraídos estos objetos, se sabe permanece sumergida una nave romana con importante cargamento de anclas y otros objetos de valor arqueológico. Ha c e muchos años, en este mismo sitio, pudo rescatarse un ánora de la citada nave.

Los trabajos los realiza un buzo perteneciente a la Junta de Obras del Puerto, bajo la inspección de la Real Sociedad Arqueológica.—Cifra.

INFORMACION NACIONAL

Grandes temporales de lluvia en la península

Murcia, 12.—El temporal de lluvias es tan intenso, que se espera supere al que se registró cuando la inundación de hace trece meses. Para primeras horas de esta madrugada se aguarda el mayor caudal de la avenida, que se calcula en 700 metros cúbicos por segundo. Se han producido ya inundaciones de carácter local.

Llueve de tal forma que en 48 horas solamente, dos pantanos, el de Fuensanta y el Tababe, han embalsado seis millones de metros cúbicos de agua.

Se ha producido el descarrilamiento de un mercancías entre las estaciones de Agramón y Minateda, con interrupción del tráfico ferroviario, pero no hay que lamentar desgracias personales.

La lluvia ha paralizado totalmente el tráfico en la ciudad, inundándose las plantas bajas de varias calles y el sótano del Ayuntamiento.—Cifra.

inundándose las plantas bajas de varias calles y el sótano del Ayuntamiento.—Cifra.

IMPORTANTES DANOS EN LA PROVINCIA DE TERUEL

Teruel, 12.—La gran tormenta y lluvias torrenciales han causado importantes danos. En el bajo Jiloca, la viña y el maíz han sido arrasados, y los árboles frutales arrancados de cuajo en gran parte. También en la cuenca del Pancrudo las pérdidas son cuantiosas. La patata, cuya cosecha se presenta magnífica, se ha perdido en casi su totalidad.—Cifra.

INUNDACIONES EN ALMERIA

Almería, 12.—En la madrugada última descargó sobre la capital una fortísima tormenta con gran aparato eléctrico. Una tromba de agua anegó en pocos momentos las calles de

COSAS DE NORTEAMERICA

Woodstock (Illinois), 12.—Mary Leonard ha determinado en su testamento que los 24.000 dólares que deja al abandonar este mundo, se destinarán en primer lugar a facilitar alimento, refugio y atenciones veterinarias a sus perros "Duque" y "Jack".

Como "Jack" murió, el dinero pasa a "Duque". Cuando éste muera —cuenta en la actualidad seis años— se destinará el sobrante a parientes de la finada y a la Sociedad de lucha contra la crueldad con los animales.—Efe.

la población, produciendo inundaciones en los barrios extremos. Muchas viviendas tuvieron que ser desalojadas.

Se han derrumbado unas diez casas, registrándose la muerte de un niño de dos años, que pereció ahogado.

El agua ha cortado la carretera Motril-Almería-Murcia.—Cifra.

REUNION DEL COMITE INTERNACIONAL DE LA AVIACION CIVIL

Madrid, 12.—Esta mañana se ha reunido de nuevo el Comité de la Organización Internacional de Aviación Civil. Se trataron cuestiones relativas al reglamento de régimen interior.

Esta tarde se celebró una sesión general que presidió el ministro del Aire, general González Gallarza.—Cifra.

La reunión de la Permanente

(Viene de la segunda página.)
loración o Junta Arbitral inicie rápidamente sus funciones.

El Sr. Cutillas manifiesta que es preciso defender al comercio honrado, y el Sr. Sánchez Blanco agrega que el Ayuntamiento debe tomar medidas urgentes para evitar este estado de cosas, estimando acertadísimo la designación de un interventor del Ayuntamiento que conozca al detalle todo cuanto ocurre y sucede en la gestión de cobro.

Seguidamente, el Sr. alcalde manifiesta que sabe y conoce el mal estado en que se encuentra el abastecimiento de viveres de la ciudad, y que no hay carne ni patatas, ni tampoco el pescado abunda. Que mañana se desplazará a la Delegación de Economía, Industria y Comercio de Tetuán para exponer este grave problema y hacer las consiguientes gestiones para que o bien la Delegación de Economía abastezca a la ciudad o se le den al Ayuntamiento las facultades necesarias para encargarse del abastecimiento de la ciudad. "Somos responsables morales", dijo el Sr. García Arrazola del abastecimiento de Ceuta, y estamos dispuestos a que el Mercado esté suficientemente abastecido para cubrir las necesidades de sus habitantes".

La Permanente se adhiere a estas manifestaciones del señor García Arrazola, facultándole para hacer urgentemente las gestiones oportunas.

El Sr. Sánchez Blanco da cuenta de las visitas que ha recibido en la pasada semana durante el período en que ha ostentado accidentalmente la Alcaldía, entre ellas la de los alumnos y profesores de las Escuelas de Artes y Oficios de Madrid y la del inspector general de Sanidad. Después presentó moción sobre replanteo de diversas oficinas en el Ayuntamiento.

El Sr. Reyes pide la palabra y manifiesta que en el presupuesto del corriente año están consignadas las cantidades necesarias para diversas obras de gran interés para la ciudad, y que, pese a haber

recordado la Permanente al arquitecto municipal la urgencia de los proyectos a la fecha actual, aun no se sabe nada de ellos. Se refiere concretamente a las obras en el centro de la plaza de Africa, Verja de San Francisco y otras varias más. A tal respecto, el Sr. Sánchez Blanco pide la palabra para hacer constar que en su calidad de presidente de la Comisión de Obras, él no es responsable de nada y que única y exclusivamente la culpa es del arquitecto. "El arquitecto municipal", dijo enérgicamente el Sr. Sánchez Blanco, "es, triste es decirlo, la rémora de la ciudad", y los proyectos se empantanar y no siguen adelante y no se construye en la ciudad en gran parte por culpa de la pasividad del arquitecto municipal. A estas manifestaciones del Sr. Sánchez Blanco se adhieren los restantes miembros de la Comisión Permanente, manifestando el señor alcalde que había telegrafiado al arquitecto municipal para que, a la mayor urgencia, regresase a Ceuta.

Por último, el Sr. alcalde manifiesta que viene agradecidísimo a la ciudad de Melilla, a su alcalde y a la Corporación de la ciudad hermana por las atenciones recibidas en su visita con motivo de las fiestas. Agrega el Sr. García Arrazola que fué muy sentido que S. E. el Alto Comisario no pudiese, con motivo de su indisposición, ir a Melilla, que esperaba ardientemente la llegada de S. E. para dispensarle un extraordinario recibimiento.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las trece horas, se levantó la sesión.

Posteriormente, se nos informa que la Alcaldía ha dispuesto que sean puestas en el Mercado de Abastos a la venta 10.000 kilos de patatas que tiene el abastecedor Sr. Atienza para atender a las necesidades inmediatas de la población. Dicha patata será puesta a venta a su precio oficial.

NOTICIAS de Villa Sanjurjo

ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

El pasado domingo, las Falanges Juveniles de esta Delegación comarcal, realizaron una marcha a la Playa de la Rocosa, con un recorrido de 16 kilómetros, regresando a esta Villa, a última hora de la tarde. Durante su paso por las calles de la ciudad, entonando el himno del Frente de Juventudes, fueron largamente aplaudidos por el público.

Con motivo de la instalación de un campamento en los alrededores de esta Villa, para el Frente de Juventudes, se observa actividad entre los numerosos afiliados a esta Falange, que solicitan asistir a los mismos, mereciendo gran elogio la labor de los mandos locales y demás autoridades que prestan su apoyo.

Corresponsal.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas
MASION se vende comedor completo seminuevo. Razón en esta Administración.

VENDO almacén. Razón Administración.

Pérdidas
PERDIDA aro con cristal reloj. Gratificaré. Razón Administración.

PERDIDA perro de caza blanco con mancha negra en el lomo, rabo cortado. Atiende por Chargui. Razón: Radio Self. Se gratificará.

Varios
CAMBIARIA chalet en San Amaro, seis habitaciones con baño, patio; por piso céntrico parecidas condiciones. RAZON, el Hogar Moderno. C. Falange E., 86.

SINTONICE RADIO Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjanse a su Delegación en

CEUTA

Espíritu Santo, 2 pral.

S. E. el Alto Comisario se encuentra restablecido

Tetuán, 12. (12 noche, de nuestro redactor-corresponsal). —S. E. el Alto Comisario, teniente general García-Valiño, se ha reintegrado en la mañana de hoy a sus funciones, una vez restablecido de la dolencia que le ha aquejado en días pasados.

Recibió en su despacho oficial al delegado general de la Alta Comisaría, General Cuesta; ayudante-secretario, señor

Córdoba Samaniego y secretario del Protectorado, señor Casquero, dando por terminada la jornada matinal a las tres de la tarde.

Al atardecer continuó los despachos en la forma acostumbrada.

Sinceramente nos alegramos del restablecimiento de nuestro Alto Comisario y gobernador general de las Plazas de Soberanía.

La Pascua de Aid el Quebir

Hoy celebra el mundo musulmán la Pascua de Aid El Quebir, una de las principales festividades de la religión islámica.

Con este motivo, en la mañana de hoy, S. A. I. el Jefe de la Zona, Príncipe Muley Hassan, acompañado de su Majzen Central, altos dignatarios del Mexuar y musulmanes notables, se dirigirá al templo de la Messala, en la

carretera de Río Martín, a fin de hacer el tradicional sacrificio del carnero.

En caso que el estado del tiempo lo impidiera, el sacrificio tendría lugar en la mezquita de Muley Abdeslam, situada en la Plaza de España.

Enviarnos al pueblo musulmán nuestra más cordial felicitación con motivo del Aid El Quebir, deseándole venturas y felicidades.

TOROS

(Viene de la página 4)

LUIS MIGUEL CORTA 4 OREJAS Y RABO

orejas y vuelta al ruedo). En su segundo, faena escalotriante. El toro se cae por dos veces. Termina de una soberbia estocada y descabello. (Clamorosa ovación, dos orejas y vuelta al ruedo).

Isidro Marín, faena magnífica al son de la música. Termina de gran estocada (Clamorosa ovación, dos orejas y vuelta). En el último, hace faena fina y torera con pases de todas las marcas. Una gran estocada (Gran ovación, dos orejas y vuelta). —Cifra.

Clamoroso triunfo de Arruza en Salamanca

Salamanca, 12. — Primera de Feria. Seis de Galache, para Arruza, Manuel Dos Santos y Aparicio.

Arruza, faena artística y valiente, al son de la música. Estocada que basta. (Gran ovación, oreja y vuelta al ruedo). En su segundo, gran faena con pases en redondo y de otras marcas. Una gran estocada. (Enorme ovación, dos orejas, rabo, pata y vuelta).

Dos Santos, faena valiente obligándole a embestir, para media y descabello al cuarto intento (Aplausos), faena metida entre los pitones. Dos media y descabello. (Ovación y vuelta al ruedo).

Aparicio, faena con tres tandas en redondo y dos naturales para media que basta (Ovación). En el último, después de portiar, logra varios naturales entre olés y música. Estocada que basta. (Aplausos). —Cifra.

Baza, 12. — Seis toros de Mayalde, para Pepe y Luis Miguel Dominguín y Antonio Ordoñez.

Pepe Dominguín se limita a dar pases de castigo y mata de media. (Palmas). En su segundo, faena con pases de todos las marcas, para dos pinchazos, media y descabello. (Palmas).

Luis Miguel hace faena buena, para media que basta. (Ovación, dos orejas, rabo y vuelta). En su segundo, pases variados, mata de una estocada hasta el puño y descabello. (Ovación, dos orejas y dos vueltas).

Ordoñez, faena con pases de castigo. Un pinchazo y media. (Palmas). En el último faena lucida y adornada, para dos pinchazos y una entera. —Cifra.

EL TIEMPO

BOLETIN METEOROLOGICO
Temperatura máxima, 23, a las 14.
Id. mínima, 19, a las 7.
Id. media, 21.
Presión media, 763,4.
Humedad, 75.
Direc. viento, Noroeste.
Velocidad, 7 klms. hora.
Estado del cielo, cubierto.
Mar, rizada.
Horas de sol, 1,35.

CRUZ ROJA

Número premiado anoche 167

Gasolina, Aceites

Servicio permanente

Garage y Estación de Servicio "Africa"

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA JOVEN

Maria Elena Fort Bollit

Que descansó cristianamente en el Señor el pasado domingo, día 9, a las ocho de la mañana.

Sus desconsolados: padres, don José Fort Viso, Teniente Coronel de Artillería) y doña Carmen Bollit Viso; hermanos, don José, Alférez Alumno de Artillería) y don Luis; abuela paterna doña Romualda Viso, viuda de Fort; tíos, primos y demás parientes y afectos.

SUPLICAN a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asistan a la Misa que se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa el viernes día 14 a las 10 y 15 horas de la mañana, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

AVISO

En la Plaza de Abastos vieja, 26 pueden adquirir CEBOLLA inmejorable calidad a 1'25 pesetas kilo.

DIMITE MARSHALL

Secretario de Defensa norteamericano

SERA SUSTITUIDO POR ROBERT A. LOVETT

(Viene de la primera página.)
nio, pero que continuó en su puesto debido a la situación en Corea y a la Conferencia del Tratado de paz de San Francisco.

El presidente Truman ha aceptado la dimisión de Marshall con "mucho pesar".

Según se pone de relieve aquí, Marshall va a ser sustituido por Robert A. Lovett, hasta ahora vicesecretario de Defensa.—EFE.

TRUMAN ELOGIA LA ACTUACION DE MARSHALL

Washington, 12.—"De acuerdo con sus deseos, acepto su dimisión con mucho pesar", ha dicho el presidente Truman en respuesta a la dimisión que le ha sido presentada por Marshall.

Truman recordó las muchas veces que, tanto en público como en privado, ha encomiado la labor de Marshall y le expresó su agradecimiento por haber prolongado su permanencia en aquel alto puesto para dar cima a la ley de la instrucción militar obligatoria.

"Una y otra vez —dijo Truman— ha respondido usted a la llamada del servicio activo. En realidad, ningún hombre ha dado a este país servicios tan distinguidos y patrióticos como los realizados por usted. En nombre de la nación, quiero expresarle las gracias por todo lo hecho.—EFE.

ROSTER SUSTITUIRA A LOVETT
Washington, 12. — El hasta ahora jefe de la Administración de Cooperación Económica, William C. Roster, pasa a sustituir a Lovett en la Vicesecretaría de Defensa.

Interinamente, se hará cargo de la jefatura de la ECA el alto funcionario de dicho organismo, Bissell.

La dimisión de Marshall es efectiva a partir de la hora del cierre de oficinas de hoy, miércoles.—EFE.

Honduras retira su lealtad a Inglaterra

(Viene de la primera página.)

públicas centroamericanas. Antes de iniciarse el desfile los manifestantes juraron fidelidad al país, en oposición al colonialismo, en lugar del reconocimiento de lealtad a Inglaterra que se incluía en las usuales expresiones.—EFE.

Rusia rearma a la Alemania Oriental

(Viene de la primera página.)
do la cifra de unos cuatrocientos mil hombres y que no solo son los satélites que se están extendiendo rápidamente, con violación de todos los tratados y acuerdos, sino que suponen una amenaza interna para Alemania, amenaza que los comunistas explotan al máximo para aterrorizar a los alemanes occidentales.

En contraste, la República federal alemana de Bonn tiene a sus órdenes solamente unos cuantos miles de policías, equipados con armas ligeras.

En este sentido, la Alemania occidental constituye una presa aun más golosa que la que constituía Corea del Sur.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

LA PROPUESTA DE RIDGWAY

rechazada por el mando comunista

Menos esperanzas de proseguir las negociaciones de tregua

Tokio, 12.—En una nota redactada en términos duros, el alto mando comunista ha rechazado hoy la proposición

formulada por el general Ridgway de trasladar el lugar de la celebración de las conversaciones, para la tregua, de Kaesong a otro sitio neutral.

No obstante, los comunistas no han hecho comentario alguno inmediato, al hecho de haber reconocido el mando aliado que un avión de las Naciones Unidas ametralló a primera hora del lunes la ciudad de Kaesong.—EFE.

Munsan, 12. — Un mensaje del vicealmirante Joy, dirigido al general nortecoreano Nam Il, ha sido entregado por el oficial de enlace aliado Lawrence Hill, al coronel nortecoreano Chang, a las ocho de la mañana, en Panmujon.—EFE.

Advertencia del Gobierno persa a los periodistas

Teherán, 12. — El Gobierno persa ha advertido a los periodistas que la libertad de Prensa está siendo amenazada por los escritores que "airean los sentimientos antigubernamentales", abandonando así los "principios de la decencia pública".

Un comunicado oficial advierte que habría "graves reacciones" si los periodistas continuasen escribiendo de esta manera.

La advertencia va dirigida a los redactores y colaboradores de los periódicos de la oposición. Algunos de estos publicaron recientemente informaciones en las que se decía que el primer ministro Mossadegh, se proponía establecer el régimen republicano en el país.

"Desgraciadamente —dice el comunicado— algunos periodistas han abandonado los principios de la decencia pública en el uso de la pluma. En vez de esclarecer a la opinión pública se han convertido en instrumentos utilizados para la injuria y el caos".—EFE.

Parece seguro el ingreso de Grecia y Turquía en el Pacto Atlántico

Ottawa, 12.—El ingreso de Grecia y Turquía en la Organización del Pacto del Atlántico está virtualmente asegurado, se afirma hoy en fuentes oficiales.

Se tiene entendido que el Canadá ha dicho a Estados Unidos e Inglaterra que apoyará las solicitudes de los dos países mediterráneos.—EFE.

Preparativos para la denuncia del Tratado anglo-egipcio

(Viene de la primera página.)

a que el ministro de Asuntos Exteriores británico, Morrison, regresará de Ottawa con nuevas propuestas para llegar a un arreglo sobre el referido pleito. No obstante, el Comité decidió que tales noticias no demoran la denuncia del Tratado, denuncia que se ha fijado para finales del mes en curso.

De fuentes bien informadas se sabe que, tras la denuncia del Tratado anglo-egipcio, se consideraría a las tropas británicas destacadas en la zona del canal de Suez «como fuerzas agresoras enemigas», contra las que el país debería defenderse recurriendo a todos los medios posibles.—Efe.

Rumores sobre elecciones EN INGLATERRA

La decisión corresponde únicamente a Attlee

Londres, 12. — La Comisión ejecutiva del partido laborista se ha reunido para ultimar los planes del Congreso anual que comienza el primero de octubre.

Dos periódicos, el comunista "Daily Worker" y el conservador "Daily Express", dicen

hoy rotundamente que se han enterado de que Attlee fijara una fecha para las elecciones, el primer día de dicho Congreso.

El "Daily Worker" llega a decir que la elección se celebrará el día 8 de noviembre.

En la central del partido y en la Presidencia del Gobierno se niegan a comentar los rumores y conjeturas sobre las elecciones. Esta decisión corresponde estrictamente a Attlee, que no tiene obligación de celebrar elecciones hasta 1953, puesto que las últimas se celebraron en febrero de 1950.—EFE.

COREA

(Viene de la primera página.)

va de exterminio" aliada con un súbito ataque desencadenado al norte del valle llamado de "la holera", pero que la fuerte resistencia hallada hizo que las conquistas de terreno fuesen limitadas.

Los aviones aliados actuaron sobre un cielo nuboso y atacaron las líneas enemigas y a retaguardia de ellas. La Fuerza Aérea anuncia que sus aviones habían tenido «otra gran noche» contra los vehículos de transporte rojos de los cuales había destruido o dañado unos 455, de los que los comunistas utilizan en su intento de conseguir que sustituyan al tráfico ferroviario; sumamente restringido por los destrozos ocasionados por la aviación.—Efe.

LUJOSOS HOTELES PARA LOS SOLDADOS CON PERMISO

Fusán (Corea del Sur), 12.— Las tropas aliadas que están con permiso, podrán pasar unos días de descanso en lujosos hoteles instalados en Corea. Las autoridades coreanas han anunciado su propósito de construir varios hoteles en diversos puntos del país destinados a este fin. Un portavoz del Gobierno aclaró: «Se da el caso de muchos soldados que renuncian al permiso por no tener donde ir. Ahora tendrán ocasión de pasar unos días agradables, sin alejarse demasiado de sus unidades».—Efe.

DEPORTES

BOXEO

EL COMBATE ROBINSON-TURPIN

Por coincidir la hora del comienzo del combate Robinson-Turpin con la del cierre de nuestra edición no podemos ofrecer siquiera un anticipo de su desarrollo. Informaremos ampliamente mañana de este acontecimiento pugilístico.

NATACION

LA FASE FINAL DEL CAMPEONATO NACIONAL DE WATER-POLO

Madrid —Se han clasificado para jugar la fase final del campeonato de España de water-polo los equipos Canoe Sabadell Sevilla y Barcelona. Los partidos disputados entre sí en la fase previa son valederos por lo que el Canoe cuenta ya con dos puntos por su triunfo sobre el Sevilla 6-5. Esta tarde se jugó el encuentro entre el Sabadell y el Barcelona que terminó con la victoria de este por rotundo 7-0.—Alfil

ULTIMA HORA

La crecida del río Darro causa graves daños en Granada

Saltó el embovedado de la calle Reyes Católicos y Puerta Real, arrastrando piedras de una tonelada

Granada, 12.—A las 7 de la tarde ha descargado una enorme tormenta que convirtió las calles en verdaderos ríos.

En la calle de Reyes Católicos, por donde pasa el Darro, saltó el embovedado y elevándose el agua hasta la altura de los primeros pisos.

Numerosos comercios de la calle quedaron inundados. El Darro en su impetuosa corriente, abrió una brecha en Puerta Real de más de treinta metros de longitud por diez de anchura, levantando enormes bloques de piedra de unos mil kilos de peso y arrastrando las mesas de la terraza del Café de Granada. Unos treinta o cuarenta taxis de la parada del Embovedado fueron arrastrados largo trecho.

No se recuerda una tromba de agua semejante desde hace más de sesenta años, en que reventó el río por el mismo lugar.

En las inmediaciones de la Basílica de Nuestra Señora de

las Angustias las aguas alcanzaban un metro de altura. Toda la parte del Humilladero, Paseo del Salón y jardines del Genil están convertidos en un gran lago.

Del "Bar Playa", en la acera del Casino, las aguas se llevaron 250 sillas y todas las mesas.—CIFRA.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES



A CIERTA EDAD... ¿POR QUÉ NO?

Siempre gusta estar muy bien... Vitalice su cutis. Un poquito de

CREMA DE VITAMINAS INTEA
(con garantía farmacéutica de contenerlas) es maravillosa para rejuvenecerlo.

Una pizca, muy bien extendida por la cara y cuello, es la mejor base para los polvos. Evita las arrugas, limpia la piel de pecas y granitos.

AHORA la tenemos también en tubos, a pts 9,30 (impuesto incluido). Haga una prueba, pídale en Perfumerías.

Con garantía farmacéutica de fabricación.

Si desea un folleto escriba a INTEA, Apartado 82 - Sanlúcar

PUBLICIDAD